

**Leonie Raß**  
**Violín**

Mi nombre es Leonie Raß, tengo 18 años y soy de Austria. A los cuatro años recibí mi primera clase de violín y desde 2017 también toco el piano. Desde hace cuatro años estoy en la preparatoria de estudios en Viena con la catedrática UNIV. -PROF, MMAG. PRIV. -DOZ. DOMINIKA FALGER.

En cuatro ocasiones consecutivas participé en el concurso Prima la música (una competición musical austríaca de mucho renombre aquí) y fui la ganadora de Estiria (mi estado federal).

He participado en conciertos en el Stefaniensaal, en el Mumuth, en el Mozarthaus, en la sala de oro en Viena y en el Festival de Bregenz. Asimismo también he viajado a Eslovenia, Hungría, Croacia, China, Letonia y Francia para tocar en conciertos con diferentes orquestas.

A los 12 años logré entrar en la Orquesta de Estiria y desde ese año soy maestra de conciertos.

Desde el 8.7.2019 hasta el 28.7.2019, tuve la suerte de participar en el viaje de conciertos con los Brahms Players a China.

Durante el verano tuve la oportunidad de trabajar en la Styriarte Youth Orchestra y en la Academia de Verano de los Sinfónicos de Viena.